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抓学习抓学习 促提升促提升 谋发展谋发展

近期，中共中央办公厅印发了
关于中心组学习的一部专门党内法
规——《中国共产党党委（党组）理
论学习中心组学习规则》，进一步提
高中心组学习的制度化规范化水
平。《人民日报》设置了走近党委（党
组）理论学习中心组专版，持续聚焦
党委（党组）理论学习中心组制度，
关注干部学习问题。《郑州晚报·中
原时报》对此进行转载，供全区党员
领导干部学习，希望大家勤学习、动
起来。记者 张改华

6月9日，区委副书记、区长乔耸主持
召开全区近期重点工作推进会。区领导
苏西刚、李长义、王正轩、薛晓军、陈春梅、
成小波、杜建强、那磊、李斌、李景川、
齐永先出席会议；部分局委主要负责人
及12个街道办事处党政正职参加会议。

会上，乔耸通报了近期市委、市政府
的工作安排和要求，传达了6月8日市领
导在中原区调研时的指示精神。他指
出，当前，全区大气污染防治、“双迎攻
坚”、安置房建设、拆迁遗留、垃圾清运等

工作任务十分繁重，形势依然严峻。各
级各部门要继续发扬优良的传统和作
风，克难攻坚、集中突围，坚决补齐各项
工作短板。

针对下一步工作，乔耸说，一是由区
委常委、常务副区长陈春梅同志牵头，城
建工作领导小组、政协班子统筹研究推
进安置房建设、道路建设、拆迁清零等工
作，确保安置房建设 9月底前开工 5个，
剩余年底前全部开工；道路建设除涉及
规划调整的外，9月底前全部开工；拆迁

清零工作9月底前实现大头落地。二是
由区委副书记苏西刚同志牵头，城管工
作领导小组、人大班子统筹研究推进“双
迎攻坚”工作、大气污染防治工作、垃圾
清运等工作，确保“双迎攻坚”工作、大气
污染防治工作走在全市前列；垃圾清运
工作两个月内完成。做好近期各项重点
工作时间紧、任务重，各级各部门要开足
马力，各显神通，不推诿、不扯皮，勇于担
当，合力攻坚，集全区之力坚决打赢各场
硬仗。记者 张改华

6月 8日，区委副书记、区长乔耸在
苏西刚、陈春梅、那磊、李卫林、符维等的
陪同下，带领区政府办、新城办、城管局、
建设局、环保局及须水街道主要负责同
志，先后到须水街道三十里铺、丁庄等
村，实地察看雨天期间工地拆除和垃
圾清运、扬尘治理等情况。须水街道
党工委常务副书记孙涵、办事处主任
刘向峰向乔耸一行简要介绍了须水街
道雨天期间工地拆迁、垃圾清运、扬尘
治理等工作。

近期，须水街道利用雨天的有利时
机，组织机械，安排人员，加班加点，对辖
区三十里铺、丁庄等村的剩余宅基、企业
厂房等进行了集中拆除，并及时进行了垃
圾清运和防尘网覆盖，为下一步安置房及
重点项目建设打下了良好基础。乔耸对
须水街道利用雨天拆迁、清运垃圾、扬尘
治理等工作取得的成效给予肯定。

乔耸指出，一要注意拆迁方法。在
拆迁时，一定要坚持湿法作业，把水浇足
浇透，边洒水边拆迁，一定要把大气扬尘

降到最低程度。二要进一步抢抓时机。
要抓住当前夏季雨水多、持续时间长的
有利时机，努力创造条件，加快建筑物拆
迁清零、垃圾清运、扬尘治理等工作。三
要进一步明确完成时限。要严格按照市
委、市政府的要求，在今后两个月内，全
部完成辖区建筑物拆除清零和建筑垃圾
清运工作，同时，千方百计做好扬尘治
理，为今后进行安置房和项目建设创造
良好条件。
记者 张改华 通讯员 来海华

区领导到须水街道检查雨天工地拆除及垃圾清运工作

俩月内完成建筑物拆除清零

5月31日下午，区政协主席、党组书
记王正轩在区政协副主席韩根有，秘书
长、办公室主任徐斌的陪同下先后到航
海西路街道辖区华淮农贸市场、须水街
道辖区三十里铺九龙寨村调研“双迎攻
坚”工作。

在华淮农贸市场，王正轩详细询问

了市场外迁前商户的经营状况、市场外
迁的时间节点和租金退还等情况。在三
十里铺九龙寨村，王正轩实地查看了已
关停腾空的原“散乱污”企业厂区，详细
了解了企业环境污染问题、搬迁拆除情
况和周边群众拆除过渡安置的情况，听
取了相关工作的情况汇报。

王正轩要求相关部门要高度重视，
严格按照“双迎攻坚”工作要求，明确目
标，细化责任，找准问题症结并认真抓好
整改落实，确保各项整治工作落到实处。

航海西路街道办事处及须水街道办
事处相关负责同志陪同调研。
记者 张改华 通讯员 董锋帅

区领导调研“双迎攻坚”工作

找准问题症结 认真抓好整改落实

6月6日，区委常委、宣传部长成小波
实地调研中原区文化旅游工作，并召开座
谈会听取工作情况汇报。区委宣传部常
务副部长罗云、文明办主任宋伟明、未成
年人思想道德教育中心主任王丽华等人
陪同调研。

成小波一行首先到西元广场实地查
看了美美娱乐城、珠峰互联网吧和纸的
时代书店“双迎攻坚”工作开展情况，随

后到白鸽厂区听取了二砂文化创意产业
园情况汇报，最后到区文化旅游局，先后
察看了区图书馆的社科馆、生活馆、方志
馆、少儿阅览室、电子阅览室、报刊阅览
室和区文化馆的多媒体教室、形体训练
室、书画创作室、声乐室、录音室等场所。

在座谈会上，成小波表示，区文旅局
工作思路清晰，目标明确，各项工作推进
有序，重点工作进展顺利，成效显著，在

“双迎攻坚”工作中能严格对照标准，查
漏补缺，坚定不移狠抓落实。

成小波对下一步工作提出明确要
求：思路要更开阔，亮点要更突出，扫黄
打非、戏曲进校园等各项工作要系统化、
制度化，特别是在“双迎攻坚”工作中，要
充分发挥文旅局优势，细化任务，坚决做
到不扣分、不拖后腿。
记者 张改华 通讯员 乔丽阳

中心组学习如何提高实效
山东社科院党委书记、研究员唐洲雁

认为，要加强中心组学习规范化建设，及
时把一些成功经验转化为制度，健全中心
组学习制度体系，建立学习的长效机制；加
强对中心组学习全流程的质量管理，提升
学习的精准化水平，建立“靶向式”“清单
式”学习机制，确保中心组学习各环节严谨
细密，保质保量完成学习任务，增强学习的
实效性；创新中心组学习方式，推动由单向
灌输向互动交流转变，提高学习的主动性；
推动由会议集中学习为主向多种学习方式
并举转变，增强学习的持续性。

中央党校中国特色社会主义理论体
系研究中心研究员蔡志强认为，中心组学
习是学习型党组织建设的重要环节，重要
的是真学真信真做，力避形式主义和教条
主义。当然，我们并不能说哪一次理论学
习就提高了领导干部的哪些能力，丰富了
哪些方法。但是如果仅有学习形式而无
领导干部能力提升、老百姓生活改善，学
习就只是耗费资源的无效过程。我们党
强调学习，既要学以致用，又不功利主义，
这是一个久久为功的进取过程。

中原区召开近期重点工作推进会

确保安置房9月底前开工5个
剩余年底前全部开工

6月2日，中原区组织召开集贸市场
治理工作推进会。区集贸市场治理指挥
部指挥长、区委常委、区纪委书记薛晓军，
指挥长、副区长邵春雨以及指挥部成员单
位主要负责人参加会议。会议由邵春雨
主持。

会上，林山寨街道办事处、建设路街

道办事处、棉纺路街道办事处等 7个单
位首先对市场治理工作进行汇报发言，
会议逐一进行点评，并提出下一步工作
意见。中原区市场管理处主任丁圣芝从
反馈问题整改、市场整改投入、市场治理
成效、存在突出问题和近期工作安排等5
个方面对市场治理工作进行了通报。

薛晓军表示，集贸市场治理工作，思
想上一定要重视，进度一定要加快，奖惩
一定要严格。最后，邵春雨说，要严扣标
准不应付，加强整改不懈怠，注意保持不
厌战，勇于担当不推诿，提升集贸市场管
理水平。
记者 张改华 通讯员 贾维霞

中原区召开集贸市场治理工作推进会

思想上要重视 进度要加快 奖惩要严格

■速览

中原区
理论学习中心组座谈会
及新闻工作会召开

6月 12日，中原区理论学习中心组座
谈会及新闻工作会召开。区委宣传部常务
副部长罗云、区委宣传部副部长李默涵、区
外宣办主任乔山峰参会并讲话。

会上，12个街道和11个区直有关单位
依次汇报上半年理论学习中心组工作开
展情况。随后，乔山峰部署了下一阶段理
论学习中心组工作、宣传信息和舆情信息
上报工作、《每周中原》稿件上报工作及调
整单位新闻发言人工作。乔山峰表示，今
年理论学习中心组考核工作呈现出表彰
规格更高、考核内容更多、宣传平台更广
等特点，希望各单位认真研读考核方案，
加强信息上报和学习园地建设等工作。
李默涵宣读了《中原区“砥砺奋进的五年”
市级全媒体采访方案》，并对下一阶段新
闻工作进行了详细解读。

罗云表示，大部分单位工作开展有计
划、有方案、有特点、有亮点，但也有部分
单位存在重视不够、内容空泛等问题，各
单位要加强重视程度、认真开展各项工
作。记者 张改华 通讯员 吕洋子

区领导调研文化旅游工作

思路要更开阔 亮点要更突出


